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Justiça julga procedente 
mudança em  sindicato 
Juíza diz que remanejamento de Edimar obedeceu estatuto

Sônia Paes

Nova reviravolta no caso da 
briga interna no Sindicato dos 
Metalúrgicos do Sul Fluminense. 
Um decisão da juíza substituta 
da 3 Vara do Trabalho, Carolina 
Andreoli Chaim Barreto, divul-
gada nesta quarta-feira, dia 18, 
julgou como procedente o re-
manejamento do cargo do atual 
presidente do Sindicato dos Me-
talúrgicos, Edimar Miguel. 

A retirada de Edimar da presi-
dência, ocorreu ainda no início do 
ano, e foi feita por integrantes da 
própria diretoria da entidade, co-
nhecido como “Grupo dos 5”. Até 
o final da tarde desta qaurta-feira, 
dia 18, Edimar não tinha sido no-
tificado da decisão, como apurou 
o Correio Sul Fluminense.

A juíza considerou em sua 
sentença que o remanejamento 
de Edimar levou em conside-
ração o estatuto do sindicato: 
“No artigo 30, estão elencadas as 
competências da diretoria admi-
nistrativa. Dentre elas, existe no 
inciso XIV a previsão para “Re-
manejar os membros da direto-
ria administrativa, do Conselho 
Fiscal, do Conselho de Delega-
dos, do Conselho de base e seus 
respectivos suplentes”, diz a deci-
são, e continua.

- Ressalto, ainda, que com a 
implantação do remanejamento, 
o membro não deixa de partici-
par da direção do sindicato, ha-
vendo apenas uma troca de cargo 
entre seus integrantes. Portanto, 
diverso da consequência de even-
tual destituição do presidente. 

Carolina Andreoli afirma 
ainda, na decisão, que foi garan-
tido a Edimar  o contraditório e 
a ampla defesa no processo inter-
no. “Ressalto que da análise dos 
documentos, verifico que a dire-
toria assegurou a possibilidade de 
manifestação em contraditório 
do Sr. Edimar e seu advogado, na 
apuração das irregularidades pra-
ticadas”, destacou a juíza. 

- Considerando o conflito 
de interesse instaurado e a recal-
citrância do reclamado em aca-
tar as deliberações coletivas da 
diretoria administrativa, defiro 
a tutela inibitória, para que o re-
clamado, Sr. Edimar Miguel Pe-
reira Leite deixe de criar embara-
ços às atividades administrativas 
da diretoria do sindicato, dando 
cumprimento ao remaneja-
mento realizado, nos termos do 

exposto no tópico acima, res-
salvado, por óbvio, as medidas 
judiciais que entender cabíveis. 
Assim, arbitro a multa no valor 
de R$1.000,00, por cada ato que 
venha a praticar em desconfor-
midade com a tutela ora conce-
dida, a reverter ao sindicato.

Entenda o caso
Desde o início do ano, a di-

reção do sindicato trava uma 
verdadeira batalha judicial em 
torno do nome que deve ocupar 
a presidência do sindicato, que já 
foi um dos mais atuantes do país 
e palco de lutas históricas em Vol-
ta Redonda-RJ. 

O imbróglio começou quan-
do o “Grupo dos 5, composto 
por Odair Mariano, Maurício 
Faustino Netto, José Marcos 
da Silva, Leandro Robeiro Vaz 

Neto, Alex Sandro Clemente da 
Silva, fez uma reunião e rema-
nejou Edimar da presidência. O 
presidente do sindicato, por sua 
vez, disse, na época, que tratava-
-se de uma tentativa de golpe. 

O auge da crise foi quando 
Edimar divulgou que estariam 
ocorrendo saques indevidos nas 
contas bancárias da entidade. 
“Foram 142 saques em espé-
cie”, disse Edimar, na ocasião. O 
“Grupo do 5” rebateu as acusa-
ções. Afirmou que Edimar dei-
xou de participar de reuniões da 
entidade, e acusou ainda o sin-
dicalista de contratar e parentes, 
como a sua filha e mulher. 

Desde então foram idas e 
vindas marcadas pela retira-
da de Edimar da presidência, 
com Odair Mariano assumin-
do o cargo. 

Ana Luiza Rossi/CSF

Edimar Miguel terá que deixar a presidência do Sindicato dos Metalúrgicos novamente

escola Cívico-Militar forma 51 alunos
Na manhã desta quarta-fei-

ra (18), o Centro de Educação 
em Tempo Integral (CETI) 
Escola Municipal Cívico-Mi-
litar (ECIM) Ex-Combaten-
te Remo Baral Filho realizou 
a cerimônia de formatura de 
suas primeiras turmas de 9º 
ano, marcando a conclusão do 
Ensino Fundamental para 51 
alunos. Atualmente, a escola já 
registra 438 alunos interessados 
em se matricular para o próxi-
mo ano, através do site da Ma-

trícula Digital.
– Foi muito importante 

essa escola ter sido implantada 
no Frade, foi o resgate de um 
bairro. A ideia da escola cívi-
co-militar veio para colocar 
as crianças do bairro no lugar 
certo. Todos os alunos forma-
dos estão de parabéns pela ex-
celência na dedicação em seus 
estudos – declarou o prefeito 
Fernando Jordão, destacando 
a importância da escola para a 
comunidade do Frade.

A cerimônia, realizada no 
Centro Cultural Theóphilo 
Massad, incluiu uma apresen-
tação especial da banda musical 
da escola. Com a execução dos 
hinos Nacional e de Angra dos 
Reis. Alunos destaques e repre-
sentantes das turmas discur-
saram durante o evento, e ex-
pressaram gratidão pelos anos 
de aprendizado e experiências 
vividas na escola.

Ao fim, um vídeo especial 
foi exibido, mostrando a cria-

ção e a trajetória da escola desde 
sua inauguração em 2022. Após 
as falas, os certificados de con-
clusão do Ensino Fundamental 
foram entregues pela equipe da 
Secretaria de Educação, Juven-
tude e Inovação aos formandos.

O ato teve a presença do 
prefeito Fernando Jordão, do 
secretário de Educação, Juven-
tude e Inovação, Paulo Fortu-
nato, da diretora da unidade, 
Milene Lima, professores e mo-
nitores militares.

Câmara de Barra do Piraí pede vista 
de mensagens de Mário esteves
Por Redação

A Câmara Municipal de 
Barra do Piraí pediu vistas, na 
sessão de terça-feira, dia 17, de 
três mensagens enviadas pelo 
prefeito Mário Esteves. Uma 
delas é sobre o parcelamento de 
valores referentes à complemen-
tação na conta do FUNDEB. A 
outra trata do parcelamento e re-
parcelamento de débitos com o 
Fundo de Previdência do muni-
cípio e atualiza valores do IPTU.

O vereador Pedrinho ADL 
(Solidariedade) disse que “o 
Poder Executivo usou o di-
nheiro do Fundeb em 2022 e 
deveria ter devolvido no mes-
mo exercício, como determi-
nou o Tribunal de Contas do 
Estado do Rio de Janeiro”. 

-Ou seja, o prefeito teve o 
ano de 2023 e estamos finali-
zando 2024 e ainda não fez a 
devolução. Ele quer fazer mais 
um parcelamento e jogar essa 
responsabilidade para a Câ-
mara Municipal. Ele não vai 
contar com o meu voto- res-
saltou o vereador. 

Mario Esteves encaminhou 
ainda para votação a revisão 

anual da remuneração dos servi-
dores públicos e do subsídio dos 
Agentes Políticos. A proposta 
do governo era de conceder um 
reajuste de 16,04%, sendo que, o 
último reajuste dado em 2022, o 
prefeito concedeu reajuste equi-
valente a 5% por meio da Lei 
Municipal nº 3.665. 

O Procurador da Câmara 
Municipal, Luís Henrique Liotti 
Duarte, ressaltou em seu parecer 
que, “embora entenda possível 

a recomposição retroativa, esta 
não poderá ser concedida em ano 
eleitoral”, por expressa vedação 
da hermenêutica extraída do arti-
go 15, VIII da Resolução TSE nº 
23.735/2024.

Em contrapartida, a Mesa 
Diretora modificou o valor do 
reajuste para 4,19%, resguardan-
do os limites estabelecidos na 
Constituição Federal e na Legis-
lação Eleitoral, que foi aprovado 
por unanimidade.

Metralhadora giratória 
A vereadora Katia Miki e fu-

tura prefeita fez duras críticas ao 
prefeito: “A legislação eleitoral 
proíbe que o gestor público no 
final do mandato conceda reajus-
te salarial até a posse do governo 
eleito. Ainda mais um reajuste 
tão inflacionado - disse. 

Ela lembrou ainda que a “pro-
curadoria do legislativo deu pa-
recer contrário e aí ele retornou 
com o reajuste do valor real, o que 
é permitido pela lei, os 4,19%”. 

-Passamos 8 anos com 1 único 
reajuste, de 5% em 2022. É muito 
estranho agora, no final do man-
dato, ele propor esses 16%, como 
manobra para tentar ludibriar os 
servidores -disse Kátia Miki, que 
aproveitou para mandar um reca-
do para os servidores. 

-Nós aprovamos o reajuste 
de 4,19% e iremos valorizar efe-
tivamente os servidores públi-
cos. Esse seria o primeiro ato do 
nosso governo. Os servidores, a 
partir do primeiro ano de 2025, 
terão uma prefeita parceira. Va-
mos valorizá-los na alimentação, 
nos benefícios, no cuidado com 
a saúde, enfim, nós vamos cuidar 
dos servidores públicos. 
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Mário Esteves envia mensagens ao Legislativo
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Finanças pede regularização 
dos débitos tributários

Medalha Tiradentes para 
Capitão de Mar e Guerra

Diogo Balieiro é homenageado

Cinco eleições em oito anos

Opção virtual

Trabalho ágil

A Prefeitura de Barra 

Mansa aproveitou o final 
de ano para informar a to-

dos os contribuintes que 

verifiquem a regularidade 
de seus débitos, de forma 

a garantir o direito aos 
benefícios fiscais como, 
por exemplo, o desconto 
ou isenção no IPTU. Para 

a consulta da situação de 
regularidade, a pasta res-

salta que já está em ope-

ração a SARA, um canal 
de atendimento virtual 
implantado recentemen-

te. Por meio da Sara tam-

bém é possível falar com 
um dos atendentes para 

obter auxílio e ser orien-

tado sobre como resolver 
a situação. Além da opção 
virtual, os contribuintes 
podem buscar atendi-

mento no Centro Admi-

nistrativo.

O Capitão de Mar e Guerra, 

Marcelo Felipe Alexandre, 
e a Empresa de Pesqui-

sa Energética receberam 
a Medalha Tiradentes e 
o Diploma José Alencar, 
respectivamente. A ceri-

mônia foi nesta terça-feira 

(17), no Palácio Tiradentes. 
Célia Jordão, autora da 
honraria, disse que os dois 

incentivam políticas vol-
tadas ao desenvolvimen-

to da Economia do Mar. 

“Num Estado que tem o 

DNA voltado para os se-

tores de offshore, petróleo 
e gás, trabalhar em defe-

sa da Economia do Mar é 

contribuir para transfor-

mar a vida das pessoas”, 

disse Célia Jordão.

O prefeito de Resende, 

Diogo Balieiro, também 
será agraciado com a Me-

dalha Tiradentes, princi-
pal  honraria concedida 
pela Alerj. O Projeto de Re-

solução de autoria do de-

putado Tande Vieira (PP) 

foi aprovado, na terça-fei-

ra (17), por unanimidade. 

“Tive o prazer de aprovar 

o meu último projeto na 
Assembleia que concede 
a Medalha Tiradentes ao 
prefeito Diogo Balieiro Di-
niz”, disse Tande. 

Diogo Balieiro conquistou 
cinco eleições em apenas 
oito anos. Reeleito com a 
maior votação da história 
de Resende, elegeu um 
deputado estadual, em 
2022, seu sucessor e um 

prefeito em Itatiaia, em 

2024. Tudo isso em ape-

nas 8 anos. Médico for-

mado pela UERJ e com 
residência em oftalmolo-

gia na mesma universida-

de, entrou na política em 
2016, quando concorreu a 

sua primeira eleição.

O secretário de Finanças 
de Barra Mansa, Leonar-

do Ramos de Oliveira, res-

saltou que o trabalho da 
pasta tem sido movido 

continuamente pelo apri-
moramento e otimização 

das ferramentas, sobretu-

do com as opções virtuais. 
“Nós não podemos deixar 
de nos atualizar e ofere-

cer um atendimento que 

esteja em conformidade 

com diferentes públicos. 
Por isso, nossa equipe 

está sempre atenta e tra-

balhando tanto para pro-

porcionar as melhores 
condições para quitação 
das dívidas, como tam-

bém para garantir celeri-
dade na resolução”.

De acordo com o subse-

cretário de Receita, Erick 
Ferraz, a medida da Secre-

taria reafirma sua missão 
de tornar o trabalho cada 
vez mais prático e eficaz. 
“O objetivo dessa ação 

é fazer um trabalho de 
conscientização e orienta-

ção dos contribuintes no 

tocante à regularização 

dos débitos, evitando a 

necessidade de medidas 

legais, como levar a dívida 
a protesto. Com a proxi-

midade da virada de ano, 

nós aproveitamos para 
reforçar a importância 

dessa proximidade com 

o contribuinte”, disse o 

subsecretário de Receita, 
Erick Ferraz. 
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Contribuintes devem quitar dívidas, diz prefeitura

Capitão Marcelo Felipe Alexandre e Célia Jordão
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